



Lâche agression

Encore une agression, encore un acte ignoble qui a frappé notre établissement ! Malheureusement trop bien connu de nos coursives, ce même détenu qui avait déjà agressé 3 de nos collègues 13 jours avant a encore frappé !

C'est avec un grand sang-froid et aucun remord que l'individu a lancé ses déjections sur notre collègue, ouvrant la porte afin de lui proposer le repas !

Quelle lâcheté !

Un acte d'une lâcheté incomparable et qui intervient dans une période où la fatigue et le stress sont au plus haut !

Et dans cette conjoncture, nous ne pouvons que féliciter notre collègue pour tout le professionnalisme dont il a fait preuve en gardant son calme et gérer l'incident de la plus noble des manières.

Force Ouvrière Justice Val de reuil dénonce le nombre d'agressions qui ne fait qu'augmenter !

Force Ouvrière Justice Val de reuil dénonce le taux d'occupation qui ne fait que monter en puissance, épuisant les troupes et ne faisant qu'augmenter le risque d'agression.

Alors que notre service est déjà mis à mal par les rappels sur RH imposés par les postes vacants non remplacés, Madame la directrice interrégionale, nous vous demandons de mettre un frein sur les arrivées massives au CD Val de Reuil.

Force Ouvrière Justice Val de reuil demande à ce que ce détenu soit transféré dans les plus brefs délais.

Force Ouvrière Justice Val de reuil sera également vigilant à la bonne prise en charge des victimes d'agressions comme stipulé dans le plan de lutte contre les violences.

Force Ouvrière Justice Val de reuil souhaite un prompt rétablissement à notre collègue et nous lui apportons tout notre soutien !

